

Entorno

## La Cámara de la Industria del Calzado de Guanajuato nombra a Luis Gerardo García como nuevo presidente

El directivo, que lideró la feria de calzado Sapica, ocupará el cargo tras la salida de Javier Plascencia Reyes, quien estuvo al frente de la patronal desde febrero de 2015.

Modaes  
5 mar 2017 - 00:00

La Cámara de la Industria del Calzado de Guanajuato nombra a Luis Gerardo García co

La **Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (Cicég)** renueva su cúpula. Tras la salida de **Javier Plascencia Reyes**, el nuevo presidente de la patronal mexicana del calzado será **Luis Gerardo González García**.

Anteriormente, el directivo lideró **Sapica**, la feria internacional del calzado y artículos de piel más grande Latinoamérica. Reyes, por su parte, fue parte de **Cicég** desde febrero de 2015. El ejecutivo dejó su cargo un año antes para dedicarse a su empresa familiar **Calzado Elefante**.

Respecto a su salida, Reyes indicó en un comunicado que “la innovación fue una de las características principales de los últimos dos años”. Durante su mandato, el directivo reforzó programas como Mexican Shoes Quality (MSQ), que establece estándares de calidad mundial en los procesos productivos y administrativos de las empresas del sector.

Según datos de **Cicég**, en 2016 se fabricaron 260 millones de pares de zapatos en todo el país, lo que supuso un crecimiento interanual del 4%. Del total, un 70% se produjo en el estado de Guanajuato.